

FIN DE SEMANA
¡Ponte en primera fila!

TEATRO, MÚSICA Y MÁS EN
¡VAMOS!

JARIPEO EN FAMILIA
Pepe Aguilar e hijos presentan espectáculo ecuestre y musical

YURIDIA
Regresa con 'Desierto Tour' al Teatro Plaza

EL CLIMA: Máxima 34°C (94°F) • Mínima 22°C (72°F) • Detalles: 12A

El Diario

de JUÁREZ



\$10.00

VIERNES 24 / AGOSTO 2018, CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

Ejecutados eran casi adolescentes

Hay más violencia y menos policías

Martín Orquíz / EL DIARIO

Crimen llega al nivel del 2011 con la mitad de los agentes que había entonces

El análisis hecho por integrantes de la Mesa de Seguridad y Justicia (MSJ) de Ciudad Juárez en torno al cúmulo de homicidios registrados aquí, establece que aunque alcanzamos niveles del 2011, se cuenta con apenas la mitad de los policías que vigilaban en aquel entonces las calles de la frontera.

Establecieron que otra de las diferencias entre el período de la pasada crisis de seguridad que se vivió en 2008-2012 y la actual es que ahora la mayoría de los asesinatos se cometen con arma de fuego corta, mientras que antes preponderó el uso de armas largas.

Tenemos /2A

Inicia juicio del presunto asesino de 'Rafita' /4A

Acribillan en domicilio a 6 de apenas 17 y 18 años; 4 resultaron muertos y 2 heridos

Staff / El Diario

Cuatro hombres, de 17 y 18 años, fueron asesinados con múltiples impactos de bala durante una fiesta celebrada en un domicilio de la colonia Horizontes del Sur, la noche del pasado miércoles.

Una mujer y su acompañante, ambos de 18 años, sufrieron lesiones por arma de fuego en el mismo evento y se encuentran en un hospital de la localidad, informó la Fiscalía Zona Norte. Hasta ayer no fue declarado su estado de salud.

Familiares de las seis víctimas del atentado fueron llamados a comparecer ayer ante el ministerio público de la Fiscalía como parte de la investigación.

Se conoció que hombres armados dispararon más de 30 balazos contra el grupo que estaba reunido en esa casa habitación ubicada en el cruce de las calles Arquitecto Adamo Boari y Ramón Flores de dicha colonia.

- Cae 'azteca' jefe de sicarios /2A
- Van 4 homicidios vinculados a caso de ministeriales asesinados /3A
- Ultimaron a reo por venganza /3A

Las víctimas mortales fueron identificadas oficialmente como: Josué Alonso Calderón Sánchez, de 18 años; Jesús Antonio González, de 17; David Cordero, de 17 y Obed Daniel Velarde Chacón, de 18.

La identidad de los heridos no fue revelada por el vocero de la Fiscalía, Julio Castañeda.

Celebraban /3A



AVIÓN EN VENTA

Ofrecen mil 900 mdp a AMLO por la nave presidencial

7A

Se estanca la segunda ruta troncal en Juárez

El Diario

La inversión de más de 2 mil 777 millones de pesos para la construcción de la segunda ruta troncal de transporte semimasivo en Ciudad Juárez se encuentra detenida.

Mientras en la ciudad de Chihuahua el Estado impulsa la instalación de internet gratuito en las estaciones del semimasivo, en Juárez no han comenzado ni siquiera los estudios actualizados del proyecto de inversión, cuyos recursos se encuentran sin ejecución, según información de la Secretaría de Hacienda federal.

De acuerdo con el reporte más reciente del avance de la obra "Estudio integral para el Transporte Público Corredor Tecnológico", para 2017 el Presupuesto de Egresos de la Federación contempló una inversión total de 2 mil 772 millones 696 mil 675 pesos para el proyecto, identificado con la clave 17093110004.

Del total, mil 187 millones 831 mil 245 pesos corresponderían a inversión estatal; mil 5 millones 639 mil 65 pesos a inversión privada y 579 millones 226 mil 365 pesos a inversión de fideicomisos.

Las erogaciones comenzarían, según el calendario proyectado por la Secretaría de Hacienda, en 2018 y terminarían en el año 2020. (Itzel Ramírez)

Proyecto /13A

'Si me enjuician serán pobres'

Dice Trump que si lo juzgan caerán los mercados

/6A

Salud en crisis

Cierran 10 clínicas en la capital; se quedan usuarios sin insulina

/8A

ECONOMÍA

Feria de la calabacita

Arranca hoy festividad de productores en Samalayuca /2E

Avanza muro en Santa Teresa

Más de la mitad ha sido construido /4A

Tiene el Estado auditor 'romerista'

A 8 días de perder la mayoría panista, Congreso nombra a Héctor Alberto Acosta Félix

Itzel Ramírez / El Diario

A pesar de los llamados de la fracción de Morena y del PRI nacional para posponer la designación, el PAN en el Congreso local logró nombrar a Héctor Alberto Acosta Félix como el próximo auditor superior del Estado.

Con los votos estrictamente necesarios -26 de 33-, el Legislativo designó a Acosta Félix para estar al frente de la Auditoría Superior del Estado (ASE) de Chihuahua por seis años y su encargo iniciará el 1 de enero de 2019.



ACOSTA FÉLIX

Aunque sin militancia en el PAN, Héctor Alberto Acosta Félix ha estado vinculado por años con ese partido, principalmente por ser colaborador del panista Eduardo Romero Ramos, quien fuera secretario de la Función Pública durante el Gobierno de Vicente Fox.

En la votación, Acosta Félix superó a Luis Raúl Olivares, que obtuvo dos votos, y a Armando Valenzuela Beltrán, que logró solamente un sufragio a su favor.

Desde abril de 2017, Valenzuela es el encargado del despacho de la Auditoría Superior del Estado, tras el veto que hizo el gobernador al nombramiento de Ignacio Rodríguez Bejarano como titular del órgano fiscalizador más importante de la entidad.

Ven premura /5A

APURAN CRÉDITO DE CASI MIL MILLONES PARA TRATADORAS / 5A



• Ciudad Juárez, Chihuahua
• Año XLIII
• No. 14453
• Registro: 90170395



PREMIO MARIA MOORS CABOT 2011

ÍNDICE: 6 SECCIONES • 102 PÁGINAS
• Sección A Información General • Sección B Juárez • Sección C Deportes
• Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Especial Vamos

TELÉFONOS
• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx /eldiariodejuarez

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos: Casas de Cambio:
COMPRA: \$18.09 COMPRA: \$17.63
VENTA: \$19.24 VENTA: \$18.40